
令和 4 年 6月 14 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの感染者数は日々減っている様子。 

先週の同じ曜日徳阿部て、明らかに減っている。これは、もう収束なのか？ 

始まりのせんげんはあったものの終わりについても明確に誰か宣言してほしいで

す。 

 

居宅部会 

通所部会 

訪問部会の皆様へ 

 

地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス 事業者協議会 

会長 稲垣 様 

 

いつも大変お世話になっています。 

本当にありがとうございます。 

この度「各務原市高齢者虐待対応研修会」を企画しました。 

今年度は、居宅介護支援事業所と、昨年度に引き続き基幹相談支援センターや障

がい関連の相談支援事業所のみなさんにもご参加いただき、また、数年ぶりに通

所、訪問事業所（福祉用具等を含みます）のみなさんにも参加していただきたいと

考えています。 

（そのため、時間を例年より 30 分早く 13：00～14：30 としています） 

 

居宅・通所・訪問部会のみなさんに連絡をお願いしたいと思います。 

今年度は、申し込みはフォームからお願いします。 

↓ 

https://forms.gle/5s4wWGRGjx7UYkDC6 

 

なにとぞ、よろしくお願いいたします。 

 

各務原市地域包括支援センター  

社会福祉士部会 一同 

https://forms.gle/5s4wWGRGjx7UYkDC6


 

各務原市地域包括支援センターつつじ苑 

社会福祉士 長谷川 

houkatsu@tutujien.jp 

mailto:houkatsu@tutujien.jp

